

Cuba confirme 49 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 10 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce vendredi matin 49 nouveaux cas de Covid-19. Ce chiffre porte à 564 le nombre total de personnes testées positif à la maladie.

Nous n'avons pas eu à regretter de décès pendant la journée d'hier. Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé a fait savoir, en conférence de santé en ligne, que les hôpitaux cubains accueillent en ce moment 1867 personnes sous surveillance épidémiologique.

51 personnes ont d'ores et déjà quitté les services spécialisés de santé, totalement rétablies. Cependant, elles doivent observer deux autres semaines d'isolement, un délai de sécurité requis par les autorités sanitaires même si leurs tests PCR ont donné négatif.



Radio Habana Cuba